

# *Cuba preside Federación de entidades americano-árabe*

---



La Habana, 12 nov (PL) El XVIII Congreso Panamericano-Árabe concluyó en La Habana con una declaración final y la proclamación del cubano Alfredo Deriche presidente de la Federación de Entidades Americano-Árabes (Fearab-América).

Deriche, presidente de la Unión Árabe de Cuba (UAC), anfitriona del foro, significó como tareas inmediatas dar continuidad a la labor de la dirección anterior y profundizar en los vínculos entre las naciones que integran la comunidad panamericano-árabe y las de estas con los pueblos árabes.

Se informó, además, que el uruguayo Alem García y la brasileña Claude Fahd Hajjarm fueron electos vicepresidente primero y vicepresidenta de Fearab-América, respectivamente, y como secretario general el cubano Juan Dufflard.

Participaron en el congreso, que sesionó durante dos días en la sede de la UAC, en esta capital, delegados de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay, Ecuador y Nicaragua, quienes reafirmaron su fidelidad a los principios, objetivos, unidad, autonomía, independencia institucional y espíritu de fraternidad que dieron vida a la organización en octubre de 1973.

Reiteraron en la Declaración los pronunciamientos porque se mantenga el respeto a la contribución hecha a la humanidad por la civilización árabe, su cultura, costumbres y tradiciones, seriamente

amenazados por la campaña de difamación y tergiversación en su contra.

Entre los cerca de 20 acuerdos contenidos en el documento, figuran, asimismo, la condena al terrorismo en todas sus formas, provenga de cualquier sector de la sociedad o Estado, formular votos por eliminar ese flagelo y promover la erradicación de toda manifestación de discriminación e intolerancia religiosa, contra cualquier ser humano e institución.

Se pronunciaron por el cese de las agresiones a Palestina, Siria, Yemen, Iraq, Libia, Líbano y otros pueblos árabes, y la solución pacífica de los conflictos.

Además celebraron los avances en el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, demandaron el fin del bloqueo económico, financiero y comercial mantenido contra la isla caribeña, y respaldaron la plena soberanía de esta última sobre el territorio que ocupa la base naval de Guantánamo.

La vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Alicia Corredera, tras felicitar a la nueva dirección destacó la trayectoria de lucha del miembro del Consejo Nacional Palestino Khaled Salama, presidente en dos ocasiones de la Fearab-América.

Este manifestó que el pueblo palestino y los de los restantes países árabes desean la paz y la democracia verdadera y no la que destruye a Iraq, Siria, Libia y otros países árabes, víctimas de agresiones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111909-cuba-preside-federacion-de-entidades-americano-arabe>



**Radio Habana Cuba**